
 

        

   
 
 
 
 
 
 
  

NOUS PRIONS AVEC : 
Défunts de la semaine :  Roger VRINAT 

Samedi  14 : Jean-Paul CARTERET – Robert VERNIER et Pierre -Marie 
Dimanche 15 : Famille BESANÇON-VALLEE 
 

Samedi 14 et dimanche 15 :  LES PETITES SŒURS DES PAUVRES VIENNENT QUETER. 
 

      Jeudi 19 : 15 h 00, M.C.R. équipe St-Joseph 
 

      Vendredi 20 : 20 h 00, Équipe d’Animation Paroissiale 
 

      Samedi 21 et dimanche 22 : prédication par Jean-Philippe NOLLE, 
            diacre à St-Michel de DIJON 
      Dimanche 22 : JOURNEE MONDIALE DE PRIERES POUR LES VOCATIONS 
         après la messe, BAPTEME DE DIEGO KOELBLEN 
 

      Mardi 24 : 18 h 00, catéchèse primaire CM1 
                19 h 45, préparation de la liturgie des 19 et 20 mai 
 

      Vendredi 27 : 18 h 30, messe à la chapelle avec les familles  
        des défunts accompagnés ce mois au crématorium 
 

      Samedi 28 : 10 h 00, catéchèse primaire CE2 
        10 h 30, Éveil à la Foi – catéchèse primaire CM2 
        À St-Michel, étape des enfants vers la Confirmation 
 

      Dimanche 29 : après la messe, BAPTEME DE PIERRE CORDIER 
 

      Lundi 30 : 19 h 15, préparation de la liturgie des 5 et 6 mai 
                19 h 45, préparation de la liturgie des 12 et 13 mai 
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"Dans la vie,  il n’y a qu’une tristesse, c’est de n’être pas des saints" 
Être pauvre de cœur, c’est cela la sainteté ! 
Réagir avec une humble douceur, c’est cela la sainteté ! 
Savoir pleurer avec les autres, c’est cela la sainteté ! 
Rechercher la justice avec faim et soif, c’est cela la sainteté ! 
Regarder et agir avec miséricorde, c’est cela la sainteté ! 
Garder le cœur pur de tout ce qui souille l’amour, c’est cela la sainteté ! 
Semer la paix autour de nous, c’est cela la sainteté ! 
Accepter chaque jour le chemin de l’Évangile même s’il nous crée des problèmes,  
c’est cela la sainteté !  

N’aie pas peur de la sainteté 



L’APPEL À LA SAINTETÉ  
DANS LE MONDE ACTUEL 

 Nous sommes tous appelés à être des saints en vivant 

avec amour et en offrant un témoignage personnel 

dans nos occupations quotidiennes, là où chacun se 

trouve. Es-tu une consacrée ou un consacré ? Sois saint 

en vivant avec joie ton engagement. Es-tu marié ? Sois 

saint en aimant et en prenant soin de ton époux ou de 

ton épouse. Es-tu un travailleur ? Sois saint en 

accomplissant honnêtement et avec compétence ton travail au service de tes frères. Es-tu 

père, mère, grand-père ou grand-mère ? Sois saint en enseignant avec patience aux enfants à 

suivre Jésus. As-tu de l’autorité ? Sois saint en luttant pour le bien commun et en renonçant à 

tes intérêts personnels 

Les saints de la porte d’à côté 
J’aime voir la sainteté dans le patient peuple de Dieu : chez ces parents qui éduquent avec tant 
d’amour leurs enfants, chez ces hommes et ces femmes qui travaillent pour apporter le pain à la 
maison, chez les malades, chez les religieuses âgées qui continuent de sourire. Dans cette 
constance à aller de l’avant chaque jour, je vois la sainteté de l’Église militante. C’est cela, 
souvent, la sainteté ‘‘de la porte d’à côté’’, de ceux qui vivent proches de nous et sont un reflet de 
la présence de Dieu, ou, pour employer une autre expression, ‘‘la classe moyenne de la sainteté’’.  
La sainteté est le visage le plus beau de l’Église. Mais même en dehors de l’Église catholique et 
dans des milieux très différents, l’Esprit suscite « des signes de sa présence, qui aident les 
disciples mêmes du Christ ». Laissons-nous encourager par les signes de sainteté que le 
Seigneur nous offre à travers les membres les plus humbles de son peuple ; il répand son vivant 
témoignage avant tout par une vie de foi et de charité ».  

Chaque saint est une mission ; il est un projet du Père pour refléter et incarner, à un 
moment déterminé de l’histoire, un aspect de l’Évangile. Le dessein du Père, c’est le Christ, et 
nous en lui.  C’est le Christ aimant en nous. Cette mission trouve son sens plénier dans le Christ 
et ne se comprend qu’à partir du Christ. Ainsi, chaque saint est un message que l’Esprit Saint 
puise dans la richesse de Jésus-Christ et offre à son peuple. 
Au fond, la sainteté, c’est vivre les mystères de sa vie en union avec lui.  

Plus vivants, plus frères. Ressuscités / Ressuscitants 
➌ Reconnaître  de façon vivante la dignité de tout être humain et vivre « le moment présent 
en le comblant d’amour » : C’est cela être chrétien !   Tout peut être accepté et être intégré 
comme faisant partie de l’existence personnelle dans ce monde, et être incorporé au 
cheminement de sanctification.  
➌ Dieu nous dépasse infiniment, il est toujours une surprise et ce n’est pas nous qui décidons 
dans quelle circonstance historique le rencontrer, puisqu’il ne dépend pas de nous de déterminer 
le temps, le lieu et la modalité de la rencontre. Celui qui veut que tout soit clair et certain 
prétend dominer la transcendance de Dieu. On ne peut pas non plus prétendre définir là où Dieu 
ne se trouve pas, car il est présent mystérieusement dans la vie de toute personne, il est dans la 
vie de chacun, et nous ne pouvons pas le nier par nos supposées certitudes. Même quand 
l’existence d’une personne a été un désastre, même quand nous la voyons détruite par les vices 
et les addictions, Dieu est dans sa vie. Si nous nous laissons guider par l’Esprit plus que par nos 
raisonnements, nous pouvons et nous devons chercher le Seigneur dans toute vie humaine.  

GAUDETE ET EXSULTATE  

« Marche en ma présence et 

sois parfait » (Gn 17, 1).  

« Soyez dans la joie et 

l’allégresse » (Mt 5, 12), 


